

Grégory ANDRE



Cette année 1998 a été marquée par de très bons résultats de ma part et la venue de jeunes pilotes non-licenciés a rendu plaisantes les journées de slaloms.

Pour la prochaine saison, je vais devoir passer un hiver à faire de la mécanique si je veux toujours pouvoir courir avec ma fidèle Kadett, qui commence à se

faire vieillissante.

Je remercie tout spécialement mes sponsors pour leur fidélité et espère qu'ils m'aideront encore:

- ▶ Garage Gervais Automobiles
- ▶ A. André Nettoyage
- ▶ Mi-Ange Mi-Démon
- ▶ Marc Zbinden
- ▶ Mea-Culpa Sex Shop.